



萩園中学校ニュース

萩園中学校 学校だより ⑮ 令和3年3月2日 校長 丸山 修一
学校教育目標スローガン「夢・希望・感動・感謝」

保護者の皆様へ 「巣立ちの時」



来る3月11日（木）に萩園中学校第34回卒業証書授与式が行われます。3年生にとって次のステージでの活躍への第一歩を踏み出す巣立ちの日です。学校では今、3年生を中心に様々な準備を行っているところです。今年度は124名の生徒が巣立っていきます。式は9年間の義務教育を終える「有終の美」を飾る大切な場となります。3年生は立派に成長し新たな世界に巣立っていく志に満ちた姿を、ご家族の前でしっかりと見せてくれることでしょうか。今年度の卒業証書授与式は、以前にお知らせしたとおり、昨年と同様に新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、各家庭保護者2名まで、来賓、地域の方々、在校生は出席をしない形で実施いたします。参加者等の制約があっても、卒業生は、お世話になった地域の皆様、在校生への感謝の気持ちをしっかりと持って式に臨み、素晴らしい「巣立ちの時」になると思います。ご理解とご協力をお願いいたします。

3年生の皆さんへ 「進路に向けて」



昨日、3月1日に公立高校共通選抜の合格発表（WEB発表）がありました。すでに発表のあった私立学校を含め、これで多くの3年生の進学先が確定しました。3年生の皆さんは、自分がベストを尽くした結果を受け入れ、進学することに決まった学校こそが「自分が輝く場所」だということを心に留めて進学してほしいと思います。そして、その学校に入ったからこそ出会えた人、その学校ならではの学び、経験できることを大切にして、その先の人生を自分らしく歩んでほしいと思います。

学校評議員会

2月22日（月）に第3回学校評議員会を開催しました。学校評議員会では、各回とも、本校の現状と課題についてお話しするとともに、地域の方から見た本校の課題等をお聞きしました。また、授業を参観していただき萩中生の様子を見ていただきました。今回は「よりよい学校づくりのためのアンケート」の結果の分析等を受けたご意見をもとに協議を行いました。5人の学校評議員の皆様には、ご多用にもかかわらず、1年を通じて本校のために、貴重なお時間をさいいただき、本校の学校運営等について貴重なご意見・ご助言をうかがうことができました。学校評議員の皆様、1年間本当にありがとうございました。

《 保護者の皆様へ お知らせ・お願い 》



【卒業証書授与式の在校生の参加について】

- 卒業証書授与式には、感染拡大防止の観点から在校生は、参加いたしません。1・2年生は、3月11日（木）は休業日となります。ご承知おきください。

【離任式について】

- 離任式は、3月25日（木）に放送で行う予定です。離任者は3月下旬に文書でお知らせいたします。見送り等はありませんのでご理解と御協力をお願いいたします。



【 萩 中 の 風 景 】

○【左列上から】「3年 卒業式練習①」、「1年 国語研究授業」、「校舎からの虹」

○【右列上から】「3年 卒業式練習②」、「2年 理科公開授業」、「裏門付近のつぼみ」

